



Contraataca el PAN al PRI

- El PRI ya sacaba sus viejas prácticas, lo que motivó una reunión vespertina del PAN el viernes pasado.

Apenas se detectó una inusual *invasión* cibernética de seguidores de la priista **Beatriz Paredes Rangel**, faltando dos días para que se cerrara la plataforma electrónica de apoyo a los aspirantes del Frente Amplio por México, el PAN mandó comprar varios lotes de antiácidos.

Y es que el PRI sacaba sus viejas prácticas, lo que motivó una reunión vespertina el viernes pasado, en la que articuladores de la alianza opositora alertaron sobre la estrategia tricolor de acercar a **Paredes** lo más posible a **Xóchitl Gálvez** para, después, *plancharla* en las primarias.

Entonces se empezó a fraguar la declinación de **Santiago Creel**, el tercer sobreviviente en este proceso, para fortalecer a la hidalguense y evitar que **Alejandro Alito Moreno** los llevara a una negociación ventajosa para los priistas.

Independientemente de que **Creel** no tenía alguna posibilidad de ganar, con su declinación se fortalecen los apoyos del sector que simpatiza con el PAN para garantizar la candidatura de **Xóchitl**.

Ahora la lucha por la candidatura opositora es solamente entre mujeres y habrá que esperar la respuesta tricolor, pues **Alito** no es alguien que se quede tan fácil con un golpe. Su alto grado de perversión seguramente lo llevará a sacar algo más de la chistera.

Por el lado panista habrá que ver cómo procesan al interior la decisión de **Creel** de haber declinado por **Gálvez**, pues hay una clara división en el seno de ese partido, donde la hidalguense no es precisamente bien vista por *los duros*.

Qué bueno que son aliados, que, si no, estos partidos ya se hubieran matado entre ellos.

El asunto es que estos *arreglos* nacionales pueden presionar más el proceso selectivo para la Jefatura de Gobierno, donde **Creel** y **Enrique de la Madrid** pudieran pedir que los dejen participar en la CDMX.

Si bien a **Paredes** la tenían vista para la contienda capitalina, en caso de ser derrotada en la presidencial, al interior del tricolor algunos sectores

externaron de inmediato su rechazo, pues ni ella ni los militantes de la ciudad son *compatibles*.

Y mientras PAN y PRI se disputan las rebanadas más grandes del pastel, el PRD es un convidado de piedra; como el chinito: *nomás milando*.

El cuadro más importante que los amarillos tienen en la CDMX es el diputado **Víctor Hugo Lobo**, quien dice que quiere, pero no acaba por decidirse. Quizá esté esperando conocer las reglas de selección, pero tendría que dar señales más claras de que irá.

Hasta el momento, quien más lana le ha metido por el sol azteca es **Luis Espinosa**, que, por supuesto, no tiene ningún chance, aunque ha hecho mancuerna con el priista **Adrián Rubalcava** para presionar al panista **Jorge Romero** a abrir la candidatura local a las urnas.

Ahora sí se pone buena la *grilla*.



CENTAVITOS

Ah, caray, todo el mundo se pregunta cómo le hizo **Clara Brugada** para llevar de paseo a la plana mayor de los hombres de dinero del país por Iztapalapa, donde les presumió sus utopías y hasta los subió al Cablebús. La visita de personajes como **Francisco Cervantes**, presidente del Consejo Coordinador Empresarial; **José de Jesús Rodríguez**, líder de la Cámara de Comercio de la CDMX, y **Armando Zúñiga**, de la Coparmex, sorprendió a propios y extraños, pues no son rumbos que la cúpula empresarial acostumbre visitar. El asunto no es nada menor, pues la alcaldesa de Iztapalapa busca la Jefatura de Gobierno y el que se placee con la crema y nata empresarial le puede ayudar a abrirse el panorama. Parece que a los hombres del dinero no sólo gustan de tamales de chipilín.



Habrá que
ver cómo
lo procesan en el
PAN, Xóchitl no
es precisamente
bien vista
por los duros.

